



Des achats pour la salle du foyer!

publié le 22/11/2016

Suite à l'Assemblée Générale du FSE du jeudi 10 novembre, nous avons décidé d'acheter un grand écran et une console de jeu **WII U** accompagnée des jeux **Mario Kart 8** et **Just Dance 2017** !

Les élèves pourront accéder à la salle du foyer et se divertir avec ce nouveau matériel tout au long de l'année en s'inscrivant auprès de la Vie Scolaire.

Nous devrions faire des heureux !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.